

Aber ich kann an keinem fernen Ort anrufen.
Ich habe hier eine Mutter und einen Vater
und eine Menge Freundinnen, die mich
Schmutzige Füße nennen.

Deshalb bin ich gerne auf dem Platz
und errate, was die Einwanderer erzählen.
Ich könnte auch erzählen...
und vor allen Dingen fragen.
Aber ich kann an keinem fernen Ort anrufen.

Obwohl ich eine Mutter und einen Vater und viele Freundinnen habe,
und obwohl ich eines Tages Ingenieurin sein werde,
würde ich diesen Anruf gerne machen können:
Ich würde gerne die Stimme meiner Schwester oder meines Bruders hören,
wenn es sie denn gibt,
oder meine Mutter fragen, wie es ihr geht, wenn sie nicht gestorben ist,
und erzählen, dass es mir gut geht.



